
Ata da 304ª Reunião Ordinária da Diretoria do Conselho Regional de 
Engenharia e Agronomia de Mato Grosso do Sul, realizada em 9 de maio de 
2017. 
 

Às quatorze horas (14h) do dia nove (9) de maio de dois mil e dezessete (2017), na Sede do 1 

CREA-MS sito na Rua Sebastião Taveira n. 272, nesta cidade de Campo Grande, Estado de 2 

Mato Grosso do Sul, reúne-se a Diretoria em sua tricentésima quarta (304ª) Reunião 3 

Ordinária, convocada nos termos regimentais, sob a Presidência do Engenheiro Agrônomo 4 

DIRSON ARTUR FREITAG. Presentes os Senhores Diretores: DOMINGOS SAHIB NETO, 5 

1º Vice-Presidente, JORGE TADEU MASTELA E ALMEIDA, 2º Vice-Presidente, LINCOLN 6 

DE ANDRADE PIZZATTO, 1º Diretor Administrativo, MARCELO AUGUSTO DE SOUZA 7 

BEXIGA, 2º Diretor Administrativo, SIDENEI AMBROSIO TAMBOSI, 1º Diretor Financeiro e 8 

ARTHUR CHINZARIAN, 2º Diretor Financeiro. Havendo número legal, o Senhor Presidente 9 

dá início aos trabalhos. 01 – Atas. Leitura, Discussão e Aprovação. Não havendo 10 

manifestação são aprovadas as Atas da 60ª Reunião Extraordinária e da 302ª Reunião 11 

Ordinária. 02 - Assuntos Diversos. 2.1) Ampliação da Sede do Crea-MS – Apresentação 12 

pelo Assessor de Gerenciamento de Projetos Renê Guimarães Ruggeri. Inicia sua 13 

apresentação falando sobre atual área construída do prédio e a intenção no seu aumento 14 

em 800 m2 de área construída no total, para abrigar o Departamento de Informática que não 15 

está adequadamente instalado e visando proporcionar segurança e confiabilidade aos 16 

trabalhos, a reforma do Plenário Eng Hélio Baís Martins para aumentar a sua capacidade e 17 

possibilitar um melhor atendimento e ainda a área de convivência dos funcionários com 18 

vestiário e uma cantina. Apresenta o cronograma das diversas etapas para a execução da 19 

obra, incluindo-se os processos licitatórios e os recursos financeiros. A apresentação 20 

acompanhará a Ata. 2.2) PDTI – Apresentação pelo Gerente do DTI Sanderson Loubet 21 

Izidre. O Gerente Sanderson dá conhecimento do Plano Diretor da Tecnologia da 22 

Informação - PDTI desenvolvido para o Conselho. Após a apresentação a Diretoria achou 23 

necessário que se estudasse a possibilidade de discutir o PDTI em uma reunião com tempo 24 

maior para esse tema e que o Gerente Sanderson apresente nessa ocasião as prioridades 25 

para a conclusão dos trabalhos que vem sendo desenvolvidos. Desta forma que seja feita a 26 

adequação do PDTI e que seja encaminhado aos Diretores para conhecimento prévio. 2.3) 27 

Proposta de Implantação do Colégio de Empresários – Apresentação pelo Gerente do DRI 28 

Árinson Todescato Menezes. Em função do tempo dispendido na discussão do PDTI, esse 29 

item será discutido na próxima Reunião Ordinária da Diretoria.  2.4) Proposta do Termo de 30 

Autorização de Uso e Cessão de Uso Gratuito dos Auditórios -  Apresentação pelo Gerente 31 

do DRI Árinson Todescato Menezes que inicia  dando conhecimento da Portaria 009/2016 32 

que Regulamenta a concessão de uso dos auditórios e espaços físicos do Crea-MS por 33 

terceiros e ao final propõe excluir do artigo 6° o Parágrafo único  que diz: “As solicitações de 34 

uso do auditório com prazo de 90 (noventa) dias ou mais deverão ser encaminhadas à 35 

Diretoria para manifestação”,  e assim o Departamento de Relações Institucionais fica 36 

responsável em verificar na agenda do auditório a disponibilidade, analisar a demanda do 37 

período, e, posteriormente informando ao interessado se há disponibilidade. A Diretoria após 38 

as informações e esclarecimentos não vê necessidade de se alterar os procedimentos ora 39 

adotados, contudo solicita ao gerente do DRI que sua próxima apresentação seja sobre os 40 

custos gerados com a cedência e locação dos auditórios e espaços físicos.  2.5)  A Diretoria 41 



 

após apreciar o Protocolo 1463100 de interesse da REFFERENCIAL VESTIBULARES 42 

LTDA que solicita a locação do auditório Arq. Arnaldino da Silva em 28 de outubro de 2017 43 

no horário de 18h às 22h para realização do “Aulão para o ENEM e, considerando a C.I. 44 

068/2017-DRI do Departamento de Relações Institucionais que informa estar o espaço 45 

disponível, DECIDIU aprovar  a utilização remunerada e privativa do Auditório Arq. Arnaldino 46 

da Silva conforme solicitado pela REFFERENCIAL VESTIBULARES LTDA. com pagamento 47 

de taxa de manutenção prevista na tabela adotada para o período.  2.6) A Diretoria após 48 

apreciar o Protocolo 1462456 de interesse de JÉSSICA CEZAR SANWAYS que solicita na 49 

condição de acadêmica de Engenharia Civil da UFMS, cessão de uso gratuito do auditório 50 

Arq. Arnaldino da Silva para realizar a solenidade de colação de Grau Oficial do curso e 51 

entrega do registro profissional a todos os recém formados no mesmo ato, em 15 de maio 52 

de 2017, às 20 horas e, considerando a C.I. 070/2017-DRI do Departamento de Relações 53 

Institucionais que informa estar o espaço disponível, DECIDIU aprovar a cedência  do 54 

Auditório Arq. Arnaldino da Silva para a colação de Grau Oficial dos acadêmicos de 55 

Engenharia Civil da UFMS – Universidade Federal de Mato Grosso do Sul,  conforme 56 

solicitado. 2.7) A Diretoria após apreciar o Protocolo 1463099 de interesse da ESCOLA 57 

INOVAÇÃO LTDA-ME que solicita a locação do auditório Arq. Arnaldino da Silva em11 de 58 

dezembro de 2017 no horário de 19h às 23h para realização de colação de grau simbólica e, 59 

considerando a C.I. 069/2017-DRI do Departamento de Relações Institucionais que informa 60 

estar o espaço disponível, DECIDIU aprovar  a utilização remunerada e privativa do 61 

Auditório Arq. Arnaldino da Silva conforme solicitado pela ESCOLA INOVAÇÃO LTDA-ME. 62 

com pagamento de taxa de manutenção prevista na tabela adotada para o período.  2.8) A 63 

Diretoria após apreciar o Protocolo 1462353 de interesse da COMISSÃO DE FORMATURA 64 

DA ENGENHARIA DE PRODUÇÃO E ENGENHARIA ELÉTRICA DA UFMS que solicita 65 

cessão de uso gratuito do auditório Arq. Arnaldino da Silva para realizar a solenidade de 66 

colação de dos formandos das turmas em 16 de junho de 2017, e, considerando a C.I. 67 

074/2017-DRI do Departamento de Relações Institucionais que informa estar o espaço 68 

disponível, DECIDIU aprovar a cedência  do Auditório Arq. Arnaldino da Silva para a colação 69 

grau dos acadêmicos de Engenharia de Produção e Engenharia Elétrica da UFMS – 70 

Universidade Federal de Mato Grosso do Sul,  conforme solicitado. 3 – Informes. A pedido 71 

do Senhor Presidente o Gerente do Departamento de Fiscalização - DFI, LUIS ANTONIO dá 72 

conhecimento aos Diretores das ações desenvolvidas pelo DFI com informações sobre os 73 

comunicados emitidos, as regularizações, o número de Autos de Infração e um comparativo 74 

entre o exercício de 2016 e 2017, e que acompanham a Ata. A Superintendente AMANDA 75 

MATOS apresenta os índices com meta e indicador dos Departamentos referentes ao mês 76 

de abril, dados que constarão em adendo a Ata.  O Diretor ARTHUR CHINZARIAN em razão 77 

da extensão da reunião e dos longos debates sugere ao Presidente que as apresentações 78 

sejam realizadas com prazo máximo de 15 minutos e mesmo tempo para o debate, a fim de 79 

tornarem as reuniões mais eficazes e produtivas. O 1º Vice-Presidente DOMINGOS 80 

considera salutar o debate e acha importante ter mais tempo para as reuniões. O Presidente 81 

DIRSON argumenta que tem procurado colocar para a Diretoria todas as questões e ações 82 

desenvolvidas pelo Conselho e hoje especialmente o tempo maior foi dedicado ao debate 83 



 

em relação ao PDTI. Para tornar mais eficaz as apresentações uma das propostas é deixar 84 

o expositor colocar todo o seu tema, e no decorrer apontar as dúvidas e ao final seriam 85 

feitos os questionamentos. Lembra que nos dias 10 e 11 de maio com abertura prevista para 86 

as 19h, aqui na sede do Conselho, será realizado o 1º Workshop “Desafios da educação 87 

frente às novas demandas do mercado profissional e convida os Diretores a prestigiarem o 88 

evento. Nada mais havendo a tratar o Senhor Presidente dá por encerrados os trabalhos. E, 89 

para constar, eu, LINCONLN DE ANDRADE PIZZATTO, 1º Diretor Administrativo mandei 90 

lavrar a presente Ata que, lida e aprovada, vai assinada pelo Senhor Presidente, por mim e 91 

demais Diretores presentes.  92  
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